

Cae en Aeropuerto con droga enlatada

REFORMA / STAFF

Un hombre extranjero fue detenido en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) al ser detectado en posesión de aparente droga.

El hombre, identificado como Chungchon "N" fue detenido en flagrancia por su posible participación en la comisión de delitos contra la salud y cohecho.

De acuerdo con la Fiscalía de Justicia capitalina, fue en respuesta a un reporte ciudadano que elementos de la Policía de Investigación (PDI) se dieron por enterados sobre un par de maletas que fueron olvidadas en un establecimiento del AICM, ubicado en Colonia Peñón de los Baños, Alcaldía Venustiano Carranza.

Posteriormente, los agentes de la PDI acudieron y observaron al hombre saliendo del restaurante con dichas maletas.

Posteriormente se le solicitó una revisión y fue entonces que los policías detectaron varias latas de frutas al interior; no obstante, al destaparlas se detectó que algunas de ellas contenían una sustancia sólida de color blanco con características similares a una droga, aunque no se especificó cuál.

Debido a estos hechos, el sujeto fue detenido y trasladado a la Fiscalía de Investigación de Asuntos Relevantes, mientras avanzan las indagatorias y se determina su situación jurídica.



Cortesía FGJCDMX

El hombre, quien es extranjero, fue detenido.



La supuesta droga estaba en latas de frutas.

